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Hinter Hannah Kaczmarek liegen ereignisreiche Jahre. Bereits bei den Sachsen-Anhalt-

Spielen im Jahr 2017 in Halle zeigte die damals vereinslose 8-jährige ihr hohes Talent.

Nur zweimal ging sie anschließend zum Talentgruppentraining und war sich sicher,

niemals den Weg an die Sportschule zu gehen. Es kam anders. Erfolgreich trainierte

sie folglich in der Abteilung Leichtathletik des TSV Leuna. Zur siebenten Klasse wurde

sie in die Eliteschule des Sports eingeschult. Heute ist sie Mitglied im

NK1-Bundeskader und erreicht Rekordzeiten in ihrer Altersklasse.

Sprinterin Hannah Kaczmarek wechselte kürzlich nach vier erfolgreichen Jahren beim SV

Halle an den Bundesstützpunkt Sprint nach Magdeburg.

(© Leichtathletikverband Sachsen-Anhalt)

Wann warst du bei den Sachsen-Anhalt-Spielen und welche Erinnerungen hast du

daran?

Ich war 2017 bei den Sachsen-Anhalt Spielen und habe im Sprint und Weitsprung jeweils

den 3. Platz geholt. Ich weiß noch genau wie unfassbar stolz ich war, dort diesen Pokal zu
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bekommen

Wie sah dein weiterer Weg im Nachwuchsleistungssport aus?

Danach habe ich öfter Einladungen zum Sichtungstermin für die Sportschule bekommen. In

den ersten zwei Jahren habe ich mir geschworen, dass ich niemals auf eine Sportschule

oder ein Internat gehen werde. Ich war auch 2mal beim Talentgruppen-Training in Halle. Das

mochte ich damals gar nicht. Nach zwei Jahren bin ich aber doch zur Sichtung und wurde

angenommen. Daraufhin war ich vier Jahre in Halle, bevor ich jetzt nach Magdeburg an den

Bundesstützpunkt Sprint gewechselt bin.

Welche sportlichen Ziele hast du bereits erreichen können?

Ich habe bereits drei Medaillen bei Deutschen Meisterschaften holen können und viele

vordere Platzierungen. Besonders stolz macht es mich aber, im ersten U18 Jahr die U18 EM

und U20 WM Norm über 100m erreicht zu haben. In den vergangenen Jahren stand ich auch

in der DLV-Bestenliste immer ziemlich weit oben. Zudem konnte ich zu einem neuen

deutschen Altersklassen-Rekord über 60m sprinten und habe den Sprung in den

NK1-Bundeskader geschafft.  

Welche Ziele hast du in naher Zukunft und in fünf Jahren?

Ich möchte endlich mein Ziel, im Nationaltrikot starten zu können, erreichen, nachdem ich es

dieses Jahr knapp verpasst habe. Zudem möchte ich den Sprung zu den Aktiven schaffen

und dort auch irgendwann mitmischen können.

Was würdest du jungen Talenten empfehlen?

Man sollte niemals aufgeben, wenn es mal nicht läuft – vor allem nach Verletzungen oder

Rückschlägen. Es wird immer Momente geben, in denen man alles hinterfragt, aber das ist

auch mal in Ordnung. Man darf bloß nie den Spaß an dem was man macht verlieren.

Wir wünschen Hannah viel Erfolg beim Erreichen ihrer Ziele!
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